

Spende an Goddelsheimer Vereine

Waldecker Bank spendet 2000 Euro für Kaffeemaschine im Gemeindezentrum

Lichtenfels-Goddelsheim – Eine Spende in Höhe von 2000 Euro überreichte Jörg Bangert, Regionalmarktleiter der Waldecker Bank-Filiale in Goddelsheim, an den Kulturverein von Goddelsheim.

Mit dem Geld wird eine leistungsfähige Kaffeemaschine für das neue Gemeindezentrum angeschafft, erklärten Anette Rothe, Vorsitzende der Goddelsheimer Landfrauen, und Reinhard Weber, der dem Kulturverein vorsteht.

Sie nahmen den Scheck stellvertretend für alle Vereine und die gesamte Ortsgemeinschaft in Empfang. „Denn die Kaffeemaschine kommt allen Nutzern des neuen Gemeindezentrums



Finanzielle Unterstützung: Jörg Bangert von der Waldecker Bank (rechts) überreichte an Anette Rothe und Reinhard Weber einen Scheck in Höhe von 2000 Euro für eine leistungsfähige Kaffeemaschine – in der neuen Küche des Gemeindezentrums. FOTO: MARIANNE DÄMMER

zugute – der Kirchengemeinde, den Musikvereinen und Chören, den Landfrauen,

dem Kulturverein und den Senioren“, sagte Anette Rothe und Reinhard Weber.

„Wir freuen uns, die Goddelsheimer Ortsgemeinschaft mit dieser Spende un-

terstützen zu können. Sie hat viel Eigenleistung in das Gemeindezentrum investiert – das macht Goddelsheim eben aus“, betonte Jörg Bangert. „Die Waldecker Bank hat die Aktivitäten der Goddelsheimer schon mehrfach mit finanzielle Mitteln unterstützt. Dafür sind wir sehr dankbar“, betonte Weber.

Die Maschine ist bereits bestellt; aufgrund von Lieferengpässen wird sie aber erst im Oktober eintreffen. Beim Kartoffelbraten und der feierlichen Eröffnung des Gemeindezentrums nebst Heiratstube wissen sich die Frauen anders zu behelfen, um alle Gäste am morgigen Sonntag mit Kaffee zu versorgen, sagt Anette Rothe. md